

jungeRÄTE

Werdet auch Ihr aktiv!

Markt der Beteiligung & Wahl

Einige fragen sich wohl: „Markt der Beteiligung - was soll das sein? Nun ja, ein Markt, an dem man sich beteiligt.“ Und genau das ist damit gemeint: In Heilbronn gibt es viele, die sich engagieren und aktiv für ein besseres Miteinander sorgen. In der ganzen Stadt hat man verschiedene Möglichkeiten, sich einzubringen. Um diese Vielfalt aufzuzeigen, veranstaltete die Stabsstelle Partizipation und Integration mit mehreren Kooperationspartnern Ende Juni den ersten Markt der Beteiligung im Botanischen Obstgarten. Natürlich waren auch wir Jugendgemeinderäte vor Ort. An unserem Stand zeigten wir unsere Aufgaben und Möglichkeiten auf. Uns liegt viel daran, uns für die Jugendlichen einzusetzen.

Ich möchte auch schon auf die kommende Jugendgemeinderatswahl hinweisen. Vom 13. Oktober bis 8. November können sich alle Jugendlichen, die im Wahljahr mindestens 14 Jahre alt sind oder werden bzw. sich im 8. Schuljahr befinden, am letzten Tag der Wahl noch nicht 18 Jahre alt sind und zum Zeitpunkt der Wahl in Heilbronn ihren Hauptwohnsitz haben, für den Jugendgemeinderat aufstellen lassen. Gewählt wird Ende Januar 2018. Infos gibt es bald auf www.jugendgemeinderat-heilbronn.de. Wir freuen uns über viele Kandidaten für dieses wichtige Amt.

Jakob Gelen
Jugendgemeinderat

